

# Spritzig, süffig, vollmundig

Der Lions Club Ostalb-Ipf schenkt auf der Ipfmesse leckere Cocktails aus



*Seit vielen Jahren ist der Stand des Lions Clubs Ostalb-Ipf ein Treffpunkt für die Ipfmess-Besucher. Von früh bis spät arbeiten die Mitglieder am Stand um Geld für ihre sozialen Projekte zu verdienen. Foto: Archiv*

Auch der Lions Club Ostalb-Ipf ist mit einem Hüttenstand auf der Ipfmesse vertreten. Im Vergnügungspark neben dem Kettenkarussell schenken die Mitglieder süffige Cocktails, prächtig mundenden Rotwein und Prosecco aus. Für den Genuss vor und nach einem vergnüglichen Messebummel oder für zwischendurch ist der Besuch beim Lions Club-Ausschank also ideal. Ein Abstecher dorthin lohnt in jedem Falle. Kommt der Erlös aus dem Getränkeverkauf doch auch noch einem guten Zweck zugute. Seit nunmehr 15 Jahren schenken die Mitglieder des Lions Club Ostalb-Ipf edle Weine und leckere Cocktails aus. Insgesamt machen rund 30 Ehrenamtliche mit und sind stets gut beschäftigt. Zu den Ipfmess-Zeiten hat auch der Stand im Vergnügungspark geöffnet, von morgens bis spät abends also. „Wir arbeiten im Dreischicht-Betrieb und besonders am Abend ist an unserem Stand ziemlich viel los. Alle sind voll gefordert und müssen reichlich ausschenken“, weiß die Vizepräsidentin des Lions Club Ostalb-Ipf, Marie-Luise Zeller. Die macht schon einmal Lust auf das süffige Vergnügen. „Neben Rotwein, Weißwein und Prosecco haben wir die Cocktails „Aperol Spritz“ und „Hugo“ im Angebot und außerdem ganz neu, den derzeit in Italien sehr beliebten „Bellini“-Cocktail.“ Auch nichtalkoholische Getränke werden ausgeschenkt. Wer möchte, bekommt auch einen Espresso. Marie-Luise Zeller übernimmt den Einkauf der Getränke und achtet stets darauf, dass auch immer alles verfügbar ist. Außerdem ist sie für die Einteilung der Leute beim Ausschank verantwortlich. Natürlich wird auch über die Arbeit des Lions Club Ostalb-Ipf informiert und es liegen Flyer aus. Der Erlös des Ausschanks ist für den Bau eines Vorschulkindergartens, der im District Massingir in der Provinz Gaza in Mozambique gelegen ist, bestimmt. Der Lions Club

Ostalb-Ipf macht sich stark für Projekte und Aktionen, die anderen Menschen Chancen und Perspektiven eröffnen. Es werden zahlreiche Hilfsprojekte in der Region und im Ausland unterstützt. An der Grundschule „Schule am Ipf“ in Bopfingen sponsert man beispielsweise das Projekt „Klasse 2000“ zur Gesundheitsförderung und Suchtprävention. Außerdem unterstützt man unter anderem die Arbeit an den Musikschulen in Bopfingen, Ellwangen und Neresheim, außerdem den Ellwanger Kindertisch des DRK-Kreisverbandes.

Achim Klemm

© Schwäbische Post 25.06.2015 17:33:35